



El proyecto propone la reformulación de la tipología base de las viviendas adyacentes al cerro Las cabras, reformulando el interior de estos volúmenes, generando espacios flexibles que fomentan el trabajo colectivo y el esparcimiento fuera del horario laboral, por medio de tabiques de móviles que se adaptan a cada necesidad programática, siguiendo la división modular de la fachada. Busca ser un volumen que la comunidad sienta identidad, incluyendo un patio y cubierta textil semejando a las viviendas de los pobladores. El volumen se posa en la cima del cerro para ser un lugar identificable a la distancia y motivar la recuperación y usos del cerro. Creando una nueva forma de llegar al lugar de trabajo, no en la agobiante ciudad sino que un lugar natural.

- ACCESO COMÚN**
Transito vertical y patios de vivienda
- RECINTOS ACOTADOS**
Espacios ineficientes
- CUBIERTA TEXTIL**
Presencia en labores domesticas
- NECESIDAD ESPACIAL**
Expansión lateral, lógica constructiva
- PRESENCIA INFANTIL**
Necesidad de esparcimiento
- VIVIR HERMETICO**
Cierre de la vivienda hacia su contexto